

## Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

SC Maisach : TTV Puchheim-Ort  
Freitag, 17.03.2023, 20:15 Uhr

### SC Maisach und TTV Puchheim-Ort teilen sich die Punkte

Im Spiel der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) traf der SC Maisach am vergangenen Freitag im 16. Saisonspiel auf den TTV Puchheim-Ort. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Bergknapp / Rappenglitz, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Garant für dieses Unentschieden war insbesondere das obere Paarkreuz des Auswärtsteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der SC Maisach und der TTV Puchheim-Ort dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Mit nur einem Satzverlust gingen Bergknapp / Rappenglitz gegen Hennig / Fink durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Zwischenzeitlich mussten Ertl / Schnell zwar einen Satz abgeben, fuhren wenig später ihr Spiel gegen Bergemann / Hartmann aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Unbeeindruckt von einem nachfolgenden 2:0-Rückstand, kamen Nerger / Herlan gegen Hoffmann / Faltermeier dann besser in die Partie und gewannen die Partie noch im finalen Durchgang. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Max Ertl die Begegnung, welche im Vorhinein auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Ulrich Hartmann abgab und eine Niederlage kassierte. Unzufrieden über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Christian Bergemann war Markus Bergknapp, obwohl er alles gegeben hatte. Das war nichts für schwache Nerven. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Unglücklich war Christian Schnell in der Partie gegen Bernd Hoffmann, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Thomas Rappenglitz gegen Jürgen Hennig. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. André Nerger überzeugte im Match gegen Werner Faltermeier, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Hans Jörg Herlan machte mit Claus-Juergen Fink bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:4. Max Ertl versäumte es danach mit einem 1:3 gegen Christian Bergemann, einen Punkt für sein Team zu erringen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Ertl nun bei 11:13, während Bergemann bislang 25 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Gekämpft bis zum Schluss hatte danach Markus Bergknapp in der Begegnung gegen Ulrich Hartmann. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Das war nichts für schwache Nerven. Christian Schnell versäumte es mit einem 1:3 gegen Jürgen Hennig, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Hennig nun bei 12:12 seit Beginn der Serie. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 5:7. Thomas Rappenglitz besiegelte hingegen mit einem 12:10, 12:10, 9:11, 11:9 gegen Bernd Hoffmann einen Punkt für sein Team. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen André Nerger und Claus-Juergen

Fink, bevor das auf Grundlage der TTR-Werte zumindest auf dem Papier sehr überraschende 2:3 feststand. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Nerger nun bei 5:3, während Fink bislang 7 Siege und 19 Niederlagen zu verzeichnen hat. Hans Jörg Herlan überzeugte im Einzel gegen Werner Faltermeier, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Das war ein souveräner Sieg. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Herlan nun bei 11:4, während Faltermeier bislang 3 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Schlagabtausches im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Völlig ungefährdet war derweil der Sieg von Bergknapp / Rappenglitz gegen Bergemann / Hartmann nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:3, 11:9, 9:11, 11:8 nicht verloren. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 24.03.2023 gegen den SC Pöcking-Possenhofen, während der TTV Puchheim-Ort am 21.03.2023 gegen den TSV 1880 Starnberg IV antritt.

#### **Statistik:**

##### **SC Maisach**

Doppel: Bergknapp / Rappenglitz 2:0, Ertl / Schnell 1:0, Nerger / Herlan 1:0

Einzel: M. Ertl 0:2, M. Bergknapp 0:2, C. Schnell 0:2, T. Rappenglitz 1:1, A. Nerger 1:1, H. Herlan 2:0

##### **TTV Puchheim-Ort**

Doppel: Bergemann / Hartmann 0:2, Hennig / Fink 0:1, Hoffmann / Faltermeier 0:1

Einzel: C. Bergemann 2:0, U. Hartmann 2:0, J. Hennig 2:0, B. Hoffmann 1:1, C. Fink 1:1, W. Faltermeier 0:2